JODLERPOST





Das vergangene Jahr bleibt uns mit seinen aussergewöhnlichen Anlässen, den geglückten Auftritten und der gepflegten Kameradschaft in bester Erinnerung.

Beginnend mit den traditionellen Konzertabenden Anfang Mai, welche mit den Gastauftritten der Gesangsformation 5-Klang sowie dem eigens dafür ins Leben gerufene Kinderchörli eindrucksvoll bereichert wurden, eröffneten wir unser offizielles Dasein im Vereinsjahr 2019. Am Wochenende vom 28. bis 30. Juni besuchten wir das 63. Zentralschweizerische Jodlerfest in Horw. Am Freitagabend durften wir unser Festlied «Am Sonne-n-egge» in der Kath. Pfarrkirche vortragen. Das Lied des Komponisten Robert Fellmann wurde von der lury mit der Note 1 honoriert. Die hohen Temperaturen, welche an diesem schönen Wochenende herrschten, hielten uns aber anschliessend davon ab, an einem Sonneneggen zu verweilen. Auch das vom Jodlerklub Flühli exzellent organisierte Entlebucher Iodlertreffen im Waldemmental durfte von besten äusseren Bedingungen profitieren. Das vorgetragene Lied «Abedsunnä» eignete sich somit vorzüglich für diesen Anlass. Das vergangene Vereinsiahr beinhaltete aber auch vereinsinterne Anlässe. Unter dem Motto «Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah?» führte uns die Jodlerreise nach Sörenberg. Bei idealem Wetter picknickten wir bei der Familie Fallegger auf der Alp Salwiden. Am Ende des Tages durften wir im Restaurant Alpenrösli ein vorzügliches Abendessen geniessen. Das zweite Oktoberwochenende stand im Zeichen zweier aussergewöhnlicher Anlässe. Am Samstag nahmen wir am Iodel- und Ländlerkonzert im KKL teil. An diesem Abend konzertierten verschiedenste Musikgrössen der gegenwärtigen







Volksmusikszene. Mit dem traditionellen Naturjutz «Schimbrig-Jodel» und dem Lied «Schneeluft» durften wir unseren ganz persönlichen Teil dazu beitragen. Der gemeinsame Auftritt mit der Musikgesellschaft Schüpfheim darf sicherlich als ein weiterer Höhepunkt bezeichnet werden. Der Applaus der 1600 Konzertbesucher untermauerte unser gutes Gefühl bezüglich der Bindung von Gesang und Blasmusik bei den Vorträgen «Bärgandacht» und «Tierbärglijodel». Die Reise am Sonntag führte uns nach Bern, an die Berner Jodler-Matinee. Die frühmorgendliche Stille in der Bundeshauptstadt beeindruckte und die leeren Gassen führten zu einigen sehenswerten Schnappschüssen (Fotos). Das historische Casino Bern war mit seinen nostalgischen Räumlichkeiten ein beeindruckender Austragungsort. Mit den erwähnten Anlässen in Luzern und Bern neigte sich das Vereinsjahr langsam dem Ende entgegen. Zuvor versuchten wir aber noch mit unserem Hirtenumzug, der immer hecktischer werdenden Adventszeit ein wenig entgegenzuwirken. Mit einer passenden Adventsgeschichte, umrahmt von gesanglichen Einlagen bei der sonnabendlichen Stille im Dorf Schüpfheim, dürfte uns dies gelungen sein.

Ehrungen – Vereinszugehörigkeit 40 Jahre Hansruedi Thalmann und Josli Roos 30 Jahre Firmin Zihlmann 20 Jahre Reto Theiler 10 Jahre Irene Steffen-Renggli und André Portmann

Mitgliederbewegungen

Unter dem Traktandum Mitgliederbewegung musste leider ein Austritt hingenommen werden. André (Botscheli) Portmann hat sich nach 10 Jahren aktivem Mitwirken entschieden, den Verein zu verlassen. Während seiner Aktivzeit war André eine zuverlässige und sichere Stütze im Register des 2. Basses. André war von 2016 bis 2018 Im Vorstand tätig und übte pflichtbewusst das Amt des Materialverwalters aus. Der Präsident würdigte am Schlussabend nochmals die Verdienste von André Portmann. Mit einem Präsent wurde er aus den Reihen des Jodlerklubs verabschiedet.

Im letzten Jahr durften wir drei neue Gesichter in unserer Jodler-Familie begrüssen. Robin Wicki, Urs Wicki und Samuel Wigger haben sich während ihres Probejahrs gesanglich wie auch kameradschaftlich hervorragend eingefügt. Mit einem kräftigen Applaus wurden die drei Neumitglieder in den Verein aufgenommen.



Der Jodlerklub Schüpfheim wird auch das neue Vereinsjahr sehr aktiv gestalten. Unter anderem stehen Ende April die traditionellen Jahreskonzerte im Gemeindesaal Adler an und im Juni werden wir das Eidgenössische Jodlerfest in Basel besuchen. Nicht zu vergessen **«Herbstzeit, Lottozeit».**

Es wäre für uns eine Freude, Sie an einem unserer Anlässe im kommenden Vereinsjahr begrüssen zu dürfen.

Datum	Zeit	Veranstaltung	Ort/Lokal	Organisator
22.04.2020	20.15 Uhr	Jodlerkonzert	Gemeindesaal Adler	Jodlerklub Schüpfheim
24.04.2020	20.15 Uhr	Jodlerkonzert	Gemeindesaal Adler	Jodlerklub Schüpfheim
25.04.2020	20.15 Uhr	Jodlerkonzert	Gemeindesaal Adler	Jodlerklub Schüpfheim
21.05.2020	09.30 Uhr	Jodlermesse zur Auffahrt	Wallfahrtskirche Heiligkreuz	
26./27./28. Juni 2020		Eidgenössisches Jodlerfest	Basel	
15.08.2020		Jodlermesse Alpwirtschaft Neuhütte	Heiligkreuz-Hasle	
26.09.2020		Alpabfahrt	Dorf Schüpfheim	
03.10.2020	20.00 Uhr	Jodler-Lotto	Hotel Kreuz, Schüpfheim	
04.10.2020	09.30 Uhr	Jodlermesse zum Erntedankfest	Pfarrkirche Schüpfheim	
28.10.2020	20.00 Uhr	Generalversammlung		Jodlerklub Schüpfheim
29.11.2020		Jodlermesse zum 1. Advent	WPZ Schüpfheim	